

Une formation OVNI observée à Netanya



Moti Gaber habite la banlieue de Kfar Yonah dans la ville de Netanya, au Nord d'Israël. Alors qu'il rentrait chez lui en compagnie de son fils, le mercredi soir aux alentours de 20h00, il vit un objet volant non identifié dans le ciel.

A ce moment-là, il venait de fêter le Lag Ba'omer, une fête juive d'institution rabbinique. Il déclara à la presse de son pays : « *J'ai vu quelque chose de très étrange* », « *je suis arrivé à la place de stationnement de mon complexe d'habitation, j'ai levé les yeux et, à côté de la partie supérieure des bâtiments, j'ai vu ces boules oranges. Elles se déplaçaient en formation, elles étaient huit en tout.* »

Gaber est persuadé que ce qu'il a vu ne correspond à aucun type d'avion connu. Il soutient que les objets étaient parfaitement silencieux et volaient trop près les uns des autres pour être d'origine humaine.

Gaber, qui a servi dans l'armée israélienne dans une unité de combat, a dit qu'il pouvait aisément faire la différence entre des feux d'artifice, des fusées éclairantes et ce qu'il a vu la nuit dernière.

Il a aussi écarté la probabilité de ballons ou de lanternes chinoises par le fait qu'ils se déplaçaient horizontalement.

Simple affabulation d'un homme en manque de notoriété ? Peut-être pas. En effet, la police a déclaré qu'elle avait reçu plusieurs rapports inhabituels cette nuit-là ...

Sources

- www.ufosightingsdaily.com